HABITANTES EN ESPAÑA EN 2.016

18.000 menos que en 2.015 y vamos para atrás y a menos por cuanto hay más defunciones que nacimientos,a más de los extranjeros que vuelven a sus países de origen.

Cosa parecida nos pasa a nosotros en nuestro pueblo:

En 1.960 había 1.300 habitantes, cuando más. En el 2.000 ya éramos 600.

Y actualmente no pasamos de 475.

A este paso...

Nos consuela viendo los pueblos de alrededor Grandes, La Moralita, Cipérez, El Villar, Pozos, Villares. Buenamadre, Pelayo y Los Villarmuer. To, Villasdardo, Villargordo...

decómo era aquello que decía..."cuando llegas a Villavieja,te metes en Villargordo y de ahí a Villarmuerto y terminas en SepulcroHilario". Po esto, y visto el panorama,nos entristece la muerte en los mayores (media de 7 u 8 al año) y nos alegra, y mucho, el nacimiento de un niño/a que viene a ser uno o dos al año.

La media de edad de los españoles es de 42´9 años, en números redondos, de 43 años, los nacidos en los años 1.974 y 75.

> ¿SABES QUÉ ANIMAL TIENE LA LENGUA EL DOBLE DE LARGA QUE SU CUERPO? - El camaleón.

SOLUCIÓN CALLE NÚMERO ANTERIOR: PENDIENTE QUIEN TIENE UN AMIGO, TIENE UN TESORO.

SE PESA, SE PISA, SE PASA Y SE POSA... ¿QUÉ ES LA COSA?



DOMINGO XV T.O. (B)

Los doce apóstoles fueron enviados a predicar por Jesús la primera vez antes,incluso,de su Resurrección.

Y la salvación que anunciaban abarcaba también a los cuerpos en forma de curaciones. Los apóstoles no eran ni profetas ni sacerdotes de profesión:el Señor los apartó de la vida ordinaria y los envió por un camino nuevo para ellos,como en el caso de Amós.

En tiempos de Amós había prosperidad y también había corrupción, tiempos aquellos muy parecidos a los nuestros.

El equipaje del profeta es "bastón, sandalias y nada más". La eficacia estará en la propia Pala bra y en la libertad de quien quiera recibirla. Predicar no es vender un producto sino ofrecerlo gratis . No hay porqué obligar a nadie a consumirlo. Dios no obliga, invita.





DAOIZ Y VELARDE

Son dos de nuestros héroes nacionales y son también los dos flamantes leones que "guardan" la puerta del congreso de los diputados en Madrid.

Antes había dos farolas que fueron sustituídas por dos "leones" de yeso que,lógicamente,se estropearon.
Pusieron después otros dos "leones" de piedra pero que eran tan pequeños que más que leones parecían

cachorros de león.

Hasta que (a la tercera va la vencida) se hicieron los actuales: fue en el año 1.876 y en unos talleres de Sevilla donde se "fundiæeron" de los hierros de cañones que se utilizaron en la guerra de Africa.

Y...los" bautizaron" así :Daoiz y Velarde. Y por estos nombres se les conoce actualmente. 1.-Matrimonio: ella, toda de El Cubo pero él, no.
 2.-Si ella hubiera hecho uso de su segundo

 Si ella hubiera hecho uso de su segundo nombre(que no lo hizo), hubiera celebrado su santo justo el mismo día que su marido.

3.-Él pudo nacer muy a primeros del siglo xx y ella, nueve años más tarde.

4.-Monaguillos del bautizo de ella,los niños Desiderio y Federico.

 Casualmente son coincidentes los apellidos de los dos.

6.-Ella, la última en nacer del año 1.910 (nacie ron aquel año 35 niños/as y una de ellas, con el tiempo llegó a ser su cuñada. Y también nacie ron Domiciano y su cuñado Pedro.

7.-Se casaron el día antes de Nochevieja del año 33 y la novia fue a la bodaq ya huérfana de padre.

8.-Ella era la segunda de 5 hermanos (5 y no 3)
9.-Si boda fue entre la de Angel-Raquel y la de
Esteban-Emerenciana (ésta ya en el 34).
10.-Si él hubiera nacido en El Cubo hubiera "pedido la merienda" con Rufino y Manolo(Auxilio
11.-Casados, se quedaron a vivir en El Cubo. Y el nombre de él,tan popular que,para identificar

Lo, siempre se decía junto con el apellido.
12.-Ella recibió en el bautismo, como primer nombre el de su madrina.

(Sigue en el número 572, dentro de 15 días)

LETANÍA DE AGRADECIMIENTO

Gracias, Señor, por tus misericordias que me cercan en número mayor que las arenas de los anchos mares y que los rayos de la luz del sol.

Porque yo no existía y me creaste... porque me amaste sin amarte yo... porque antes de nacer me redimiste... ¡gracias!.Señor.

Porque bastaba para redimirme un suspiro, una lágrima de amor y me quisiste dar toda tu sangre... ¡gracias,gracias!,Señor.

Porque me diste a tu bendita Madre y te dejaste abrir el corazón para que en él hiciese yo mi nido... ¡gracias,gracias!,Señor.

Porque yo te dejé y Tú me buscaste, porque yo desprecié tu dulce voz y Tú no despreciaste mi miseria... ¡gracias!, Señor. Porque arrojaste todos mis pecados en el profundo abismo de tu amor y no te quedó de ellos ni el recuerdo... ¡gracias!.Señor.

Por todas estas cosas y por tantas que conocemos nada más Tú y yo y no pueden decirse con palabras... ¡gracias,gracias!,Señor.

¡gracias,gracias!,Señor.
¿Què te daré por tantos beneficios?
¿Cómo podré pagarte tanto amor?
Nada tengo,Señor,y nada puedo
mas quisiera desde hoy que cada instante
de mi pobre vida,
cada latido de mi corazón,
cada palabra,cada pensamiento,
cada paso que doy
sean como un clamor que te repitan
lleno de inmensa gratitud y amor:
¡gracias,Señor,por tus misericordias!
¡gracias,gracias!,Señor.